



Jesus sagt heute vieles im Evangelium.
Greifen wir zu und versuchen wir,
einen Satz des Evangeliums zu be-
greifen:

Jesus sagt: „Was ich euch im Dunkeln
sage,
davon redet am hellen Tag,
und was man euch ins Ohr flüstert,
das verkündet von den Dächern.“
(Mt 10, 27)

Mensch Jesus,
was sagst du uns im Dunkeln?
Sind es Worte voll Licht?
Sind es Worte voller Mut?
Sind es Worte, die uns erhellen?
Sind es Gedanken, von denen wir träumen?
Sind es Augenblicke, die sich sehen lassen?

Sprichst Du zu uns im Schlaf?
Den Seinen gibt's angeblich der Herr im Schlaf.
Sprichst du zu uns in unseren Träumen?
Oder in unseren geheimsten Wünschen,
unseren tabuisierten Sehnsüchten?

Bist Du ein Dunkelredner,
der uns ins Licht hinein reden will,
der uns ans Licht bringt?

Bist du ein Leiseflüsterer,
der uns zaghaft etwas
hinter die Ohren schreibt,
der uns die Ohren lang zieht
oder der uns neues Leben einflüstert?

Mensch Jesus,
rede auf uns und in uns ein.

Mensch Jesus,
rede uns vom Dunkel ins Licht.

Mensch Jesus,
flüstere uns lauthals deine Liebe ins Leben.